

Ratifican América Latina y el Caribe en Unesco compromiso con la paz



Ginebra, 14 oct (RHC) El Grupo de América Latina y el Caribe (Grulac) ratificó este lunes en la Unesco el compromiso de la región con la paz, el multilateralismo y la cooperación.

En la primera de las dos jornadas del debate general del Consejo Ejecutivo de la organización, el grupo recordó la proclamación de América Latina y el Caribe como Zona de Paz en la II Cumbre de la Celac, celebrada en enero de 2014 en La Habana.

Asimismo, insistió en la importancia de defenderla junto al multilateralismo, la cooperación y la solidaridad, valores todos que están en el corazón del mandato de la Unesco, de cara a los desafíos regionales y globales.

La proclama de hace un lustro a la que el Grulac otorgó plena vigencia establece el apego de los países latinoamericanos y caribeños a los principios y normas del Derecho Internacional y la Carta de la ONU, la solución pacífica de controversias y la no intervención, directa o indirecta, en los asuntos internos de cualquier otro Estado.

En la sesión del Consejo Ejecutivo, uno de los órganos constitutivos de la Unesco, junto a la Conferencia General y la Secretaría, el grupo regional manifestó además su apoyo absoluto a los esfuerzos de la organización en materia de acceso a la educación, el desarrollo de las ciencias y la cultura.

El Grulac a través de Brasil señaló la necesidad de reducir las brechas en esos sectores entre los países desarrollados y los del llamado Sur Global, aprovechando el escenario favorable que representa la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible.

Los Estados latinoamericanos y caribeños subrayaron también en el foro la importancia de reconocer la diversidad cultural y lingüística, de expandir el acceso a los avances de las tecnologías de la información y la comunicación y de promover el "diálogo de culturas y civilizaciones" como la mejor garantía para una paz duradera.

Cuba, el país sede de la proclama de la Celac en 2014, resaltó por medio de su Delegación Permanente ante la Unesco la urgencia de que los argumentos plasmados en ese texto se cumplan, por su plena actualidad "en tiempos de nuevos y crecientes desafíos regionales y globales".

En ese sentido, la nación caribeña recordó la iniciativa que el Grulac y otros países impulsan "Presencia por la Paz" para celebrar el septuagésimo quinto aniversario de la organización de la ONU especializada en la educación, la ciencia y la cultura. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/204848-ratifican-america-latina-y-el-caribe-en-unesco-compromiso-con-la-paz>



Radio Habana Cuba